



PREMIO IBEROAMERICANO EN EDUCACIÓN INTERCULTURAL Y PLURILINGÜISMO

Bartomeu Melià

Nota de prensa

LA FUNDACIÓN ACLO ACOGE LA ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A LOS PROYECTOS BOLIVIANOS GANADORES DEL PREMIO IBEROAMERICANO 'BARTOMEU MELIÀ'

- Entrega de certificados a los proyectos bolivianos galardonados del Premio Iberoamericano en Educación Intercultural y Plurilingüismo "Bartomeu Melià".
- Este reconocimiento celebró los logros individuales de cada proyecto y destacó la importancia de colaborar para construir sociedades más inclusivas y respetuosas de la diversidad cultural y lingüística.
- El acto se realizó en uno de los espacios de la Fundación Cultural Loyola (ACLO) este 8 de febrero de 2024 a hrs: 09:00 a.m. de manera presencial y con transmisión virtual.

Villa Montes – Tarija, 8 de febrero de 2024.- La Fundación Acción Cultural Loyola (ACLO) acogió el acto de entrega de reconocimientos a los proyectos bolivianos galardonados del Premio Iberoamericano en Educación Intercultural y Plurilingüismo "Bartomeu Melià", con el fin de dar a conocer cada uno de los estudios y reconocer el trabajo que realizaron diferentes instituciones bolivianas por la educación multicultural y el bilingüismo.

El acto se llevó a cabo a las Hrs. 09:00 a.m. de manera virtual en una de las oficinas de la Fundación ACLO, ubicada en calle La Paz s/n entre Av. Costanera y calle Avaroa – Barrio Pilcomayo y contó con la presencia de varias autoridades importantes que compartieron su experiencia sobre sus proyectos y el ser considerados como referentes en la educación intercultural y plurilingüismo en la región iberoamericana.

Este premio fue lanzado el año pasado por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura– OEI, con la colaboración del Ministerio de Educación y Ciencias, junto con la Secretaría de Políticas Lingüísticas de Paraguay y la Fundación Fe y Alegría y estaba dirigido a instituciones que trabajaron activamente en



PREMIO IBEROAMERICANO EN EDUCACIÓN INTERCULTURAL Y PLURILINGÜISMO

Bartomeu Melià

el fortalecimiento y promoción de la multiculturalidad y el bilingüismo, a través de la educación y la pedagogía.

Asimismo, después de que el equipo coordinador evaluar un total de 22 postulaciones, el resultado fue que un proyecto paraguayo y uno boliviano se destacaron en la labor de promover la educación intercultural y el plurilingüismo en sus comunidades. Pero eso no es todo, también se destacaron los proyectos que ameritaban ser Mencionados de Honor y dentro del grupo hay tres proyectos bolivianos que fueron señalados en este reconocimiento.

Este reconocimiento celebró los logros individuales de cada proyecto y destacó la importancia de colaborar para construir sociedades más inclusivas y respetuosas de la diversidad cultural y lingüística. [Más información de los proyectos aquí.](#)



PREMIO IBEROAMERICANO EN EDUCACIÓN INTERCULTURAL Y PLURILINGÜISMO

Bartomeu Melià

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 300 proyectos en curso y 600 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con más de 21 millones de personas beneficiarias de su acción cooperadora.

Sobre la Fundación Acción Cultural Loyola (ACLO)

Somos una institución de inspiración cristiana-ignaciana liberadora y con voz propia que desde el Sur de Bolivia y, a través de nuestras acciones de promoción social, económico-productivas, educativas-comunicativas, incidencia política y medio ambiental, buscamos cambios estructurales para lograr Vivir Bien.

Una Bolivia justa, solidaria, intercultural, democrática, sostenible en armonía con el medio ambiente, donde los empobrecidos de los pueblos indígenas originarios campesinos y poblaciones urbano populares, han alcanzado el Vivir Bien (Allin Kawsay – Yaiko Kavi – Sumaj Q’amaña).